

MAIRIE DU 13° ARRONDISSEMENT LE MAIRE

Réf.: CAB/JC/EC/2021-2

Paris, le 23 février 2021

Aux riverains du lycée « Lazare Ponticelli » et de la place de Rungis

Chère Madame, Cher Monsieur,

Je reviens vers vous, comme je m'y étais engagé, afin de vous tenir informés du devenir du lycée « Lazare Ponticelli », cet ancien établissement éducatif situé rue Barrault, près de la place de Rungis.

Pour mémoire, je vous rappelle que la présidente de la Région Ile-de-France, Madame Valérie Pécresse, qui est compétente en matière de lycées, avait souhaité y installer un grand centre surdimensionné pour les SDF du métro.

S'agissant d'un projet mené sans concertation, dont les contours semblaient d'un autre âge et qui visait un quartier déjà très pourvu en structures d'hébergement, elle avait dû finalement renoncer devant l'incompréhension générale et la mobilisation des riverains.

Afin de sécuriser la destination du site, la Ville de Paris avait alors proposé d'acheter l'emprise foncière, ce que la Région a malheureusement refusé.

En définitive, le lycée a été rendu temporairement à sa vocation première en accueillant, à titre transitoire, des élèves de la cité mixte régionale « Gabriel Fauré » qui est en travaux.

Madame Pécresse est revenue vers moi il y a quelques jours pour indiquer qu'elle avait d'autres projets pour le site.

On ne peut que s'étonner de cette précipitation alors que le chantier se poursuit à « Gabriel Fauré » et qu'il ne sera certainement pas terminé avant la rentrée 2023.

En tout cas, il est a priori d'ores et déjà acté que le centre pour les SDF du métro est définitivement abandonné et je me réjouis que le bon sens s'impose et que le dialogue soit enfin établi.

En ce qui concerne les nouvelles propositions de la Région, je vous précise que j'ai demandé que les riverains, la Mairie du 13e et la Ville de Paris soient étroitement associés au choix définitif.

Soyez assurés de ma vigilance et de ma mobilisation sur ce dossier.

Je vous prie de croire, Chère Madame, Cher Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les plus cordiaux.

Bien à Van.

Jérôme COUMET

Maire du 13e